



El Alcalde de León

Excmo. Sr. Don Mariano Rajoy Brey
Presidente del Gobierno de España
Complejo de la Moncloa
Avda. Puerta de Hierro, s/n
28071 Madrid

León, a 6 de diciembre de 2017

Querido Presidente:

Estimado Presidente,

Con motivo de tu reciente visita al Reino Unido, el diario *The Guardian* publicó una carta firmada por ti en la que de forma acertada resaltabas las antiguas y estrechas relaciones de ambos países y agradecías el apoyo leal del Gobierno Británico al Gobierno de España en la defensa de la legalidad y de nuestra Constitución ante el desafío de los independentistas catalanes.

Sin embargo, en ese artículo resaltas la importancia de este apoyo por ser el Reino Unido "cuna del parlamentarismo". Esta afirmación ha generado una lógica controversia en León ya que, en 2013, la UNESCO concedió el título de 'Cuna del Parlamentarismo' a esta ciudad por las Cortes que en 1188 tuvieron lugar en la Real Colegiata de San Isidoro bajo el reinado de Alfonso IX y que son consideradas el testimonio documental más antiguo del sistema parlamentario europeo.

En este sentido, la UNESCO afirma que *"El corpus documental de Los 'Decreta' (o Decretos) de León de 1188 contiene la referencia al sistema parlamentario europeo más antigua que se conozca hasta el presente. Reflejando un modelo de gobierno y de administración original en el marco de las instituciones españolas medievales en las que la plebe participa por primera vez, tomando decisiones del más alto nivel, junto con el rey, la iglesia y la nobleza, a través de representantes elegidos de pueblos y ciudades."*

Estoy seguro de que este reconocimiento te llenará de orgullo por el conocido y demostrado cariño que sientes por León, ciudad donde, como todos aquí sabemos, pasaste varios años en tu etapa de juventud.



Además de por tu estrecho vínculo con esta tierra, también estoy seguro de que, como Presidente del Gobierno, es una satisfacción que León -y por tanto España- sea reconocida por este loable mérito, más aún en estos tiempos en los que la legalidad y el estado de derecho han sido contrariados por algunos en nuestra nación.

Querido Presidente, quien, como es tu caso, tiene en su haber una amplia y dilatada trayectoria al servicio de los españoles, sabe que uno de los principales cometidos de un representante local es poner en valor y difundir la cultura y el legado histórico de su tierra.

Por ello, aprovecho la ocasión, en este día tan señalado y relevante para todos los demócratas españoles como es el aniversario de nuestra Constitución, para invitarte formalmente a que visites esta ciudad, que bien conoces es siempre hospitalaria, y poder mostrarte personalmente los lugares y documentos relacionados con este hito histórico que es destacado patrimonio de León y de España, y del que los leoneses nos sentimos muy orgullosos y honrados.

Quedando a tu disposición y esperando tu visita, que sería motivo de orgullo sincero para esta ciudad siempre leal y orgullosa protagonista de la Historia de España, recibe

Un cordial saludo

Un fuerte abrazo